

Un equipo de la UA diseña el mejor juego para móvil - Información - 23/07/2018

Un equipo de la UA diseña el mejor juego para móvil

:: R. V.

VALENCIA. El equipo Wasted Horchata, formado por cinco estudiantes del Grado en Ingeniería Multimedia de la Universidad de Alicante (Laura, Adrián, Alexei, Luis y Pablo), ha ganado el Premio al Mejor Juego en la categoría de Juegos para Móviles en el Concurso Internacional de Videojuegos Brains Eden 2018, celebrado en Cambridge desde el pasado viernes 13 y hasta el lunes 16 de julio.

Brains Eden es el concurso internacional de videojuegos más grande de Reino Unido y se celebra cada año a finales de junio o principios de julio en la Anglia Ruskin University, situada en el centro de Cambridge (Reino Unido). El concurso cuenta con el apoyo y financiación de empresas punteras en la tecnología y el desarrollo de videojuegos como PlayStation y Unity entre otras. En la edición de este año cumple su 10º aniversario.



Los premiados en el certamen de Cambridge. :: LP